



**Bleu addict !**

Ex-styliste de mode, Emmanuelle Diebold a une couleur de prédilection : le bleu canard. Elle le décline sur les murs et le pimente avec des coussins, des accessoires vintage et des graphismes noir et blanc. Un style qu'elle décline de Marseille à Lausanne (en bas à g.).



**EMMANUELLE DIEBOLD**

**La styliste**

**Qui est-elle ?** Styliste mode, Emmanuelle Diebold a eu envie de passer un jour à la déco. Après une solide formation professionnelle, elle se consacre désormais à l'architecture d'intérieur et joue les stylistes de temps en temps en mettant en scène des vitrines de boutiques. Ses créateurs préférés ? India Madhavi, Sarah Lavoine et les Campana. Elle affectionne peu le minimalisme : « J'aime le décalé, le tranché. » Sa patte : des couleurs vives et des imprimés géométriques.

**Ses derniers chantiers.** Deux villas de bord de mer, dont l'une des années 1950 à Bandol. Le second projet est une villa connue, puisqu'il s'agit de la maison de Fernandel à Carry-le-Rouet.

**Ses astuces déco ?** Elle tient à en donner plusieurs. 1) Peindre un mur entier ou un coin de pièce avec une couleur forte, pour donner un coup de jeune à un intérieur. 2) Regrouper photos de famille et tableaux sur le même mur. 3) Parsemer les canapés de de coussins graphiques en noir et blanc.

● 4, bd de la Corderie, Marseille (04 86 95 65 06).  
www.moi-wellnessboudoir.com